
Adjetivos:

El muchacho bonito   -  la muchacha bonita
Los muchachos bonitos  - las muchachas bonitas

El género:

El número:

cariñosa

cariñoso

feliz

feliz

Los adjetivos expresan cualidades o estados de los sustantivos a los que se refieren,
concordando con estos en género y número.

Ej.

Los adjetivos pueden ser femeninos o masculinos. Por su forma, pueden ser:
De doble forma: poseen dos formas diferentes según sean femeninos o masculinos.

Son adjetivos femeninos aquellos terminados en A que concuerdan
con sustantivos femeninos.

Gata

Son adjetivos masculinos aquellos terminados en O que
concuerdan con sustantivos masculinos.

Gato

De forma única: poseen una forma común para el femenino y para el masculino.
Señora
Hombre

Los adjetivos pueden ser singulares o plurales.
Aquellos que en singular terminan en vocal no acentuada forman el plural añadiendo
la terminación .
Aquellos que en singular terminan en consonante o en vocal acentuada forman el
plural agregando la terminación .
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LENGUAJE DE PRIMARIA

ADJETIVOS
Algunos ejemplos

Cuidad limpia
NOMBRE ADJETIVO

Luchador valiente
NOMBRE ADJETIVO

Nuevos Aviones
NOMBREADJETIVO

ADJETIVOS
Los adjetivos tienen género y

número al igual que los
nombres. El género y el número

de los adjetivos depende siempre
del nombre al que acompañan
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